

Ende Januar stand wieder die Jahreshauptversammlung des Reit- und Fahrereins Altötting/Mühldorf e.V im Reiterstüberl in Großbaumgarten an. Vorstand Georg Schrankl erinnerte an die drei vom Verein organisierten Reitturniere im Jahr 2015. Großer Dank galt dabei den Sponsoren und auch den Mitgliedern und Helfern ohne die es nicht möglich wäre ein Turnier zu veranstalten. Highlight in Bezug auf die Turnierfolge war heuer die Platzierung der Vereins-Teams beim Chiemgau-Cup. In acht Prüfungen über die Turniersaison verteilt mussten die Mannschaften, bestehend aus 4 Reitern, sich für das Finale in Pertenstein qualifizieren. Und vom Reitverein Altötting- Mühldorf konnten sich in den Disziplinen Dressur und Springen sogar jeweils zwei Mannschaften hier platzieren. In der Dressur erreichten die beiden Mannschaften den dritten und vierten Platz. Die Springreiter sicherten sich souverän den Sieg und den dritten Platz. Neben den Turnieren gab es 2015 noch einige Dressur- und Springkurse und die Prüfung zum Reitabzeichen und den Basispass.

Nach dem Bericht des Kassenwarts Ramona Forster bescheinigten ihr die beiden Kassenprüferinnen Martina Horn und Sabrina Leserer einer guten und korrekten Arbeit.

Anschließend wurden zwei Ämter der Vorstandschaft neu gewählt. Die bisherige zweite Vorständin Karin Schrankl hat ihr Amt niedergelegt. Die bisherige Schriftführerin Elisabeth Ertl wurde einstimmig zu ihrer Nachfolgerin gewählt. Das freiwerdende Amt als Schriftführerin übernimmt nach einstimmiger Wahl Georg Schimpfhauser.

Als nächstes wurden die vielen erfolgreichen Turnierreiter des Vereins geehrt und erhielten ein kleines Präsent. Die Reiter des Vereins holten in dieser Saison über 90 Siege mit nach Hause. Der Verein beglückwünschte Andreas Schrankl mit 74 Platzierungen zum erfolgreichsten Reiter des Vereins 2015. Weiterhin wurden geehrt: Stephanie Schrankl, Hildegard Ehgartner, Sascha Horn, Micha Huber, Julia Dettenbeck, Magdalena Zepmeisel, Franziska Zepmeisel, Sabrina Leserer, Brigitte Dietl, Lisa Lange, Elena Bachmaier, Resi Osl, Michelle Behn, Karina Göschl, Carl-Maria Forstpointner und Georg Schrankl.

Und die Vorbereitung auf die neue Saison hat für die Reiter schon wieder begonnen. Zur Vorbereitung der Turniere 2016 finden Dressur- und Springkurse und die Prüfung zum Basispass/Reitabzeichen auf der Reitanlage in Großbaumgarten statt. Bei den Turnieren des Vereins gibt es eine Änderung. Statt dem Herbstturnier in Mühldorf/Hart findet am 19./20. März erstmals ein Hallen-Dressurturnier statt. Am Wochenende vorher, als 12./13. März startet der Verein mit einem Hallen-Springturnier in die Saison. Höhepunkt des Jahres wird wieder das Sommerturnier vom 17. bis 19. Juni in Großbaumgarten sein.

Am Ende der Jahreshauptversammlung konnten die Mitglieder noch Anregungen und Wünsche für 2016 anbringen.